



Motivos de oración de tipo personal

Somos una familia en el Señor y queremos orar los unos por los otros, si quieres compartir algo para que los hermanos estén orando, dilo al Pastor.

- Por **Ana María Wanderley** que salió ayer de viaje y estará un tiempo fuera de España.
- Por **Eliezer Bueno** que sigue sus estudios teológicos en la Facultad de la UEBE.
- Por el **Pr. Edison y su hijo Raúl**, ya que Raúl se someterá a un trasplante de riñón del padre. Por **Abigail, hermana de Karen**, que tiene 3 años y ha sido operada del corazón.
- Por **Emi** que sigue evolucionando en su mejoría, pero de forma lenta, y bajo supervisión.
- Por **Cristina Galán**, que se está recuperando de la última operación, y **por Paco, su marido**, para que siga evolucionando bien en su tratamiento.
- Por **Anita Solís** que sigue con problemas diversos el tratamiento de radioterapia.
- Por la **hermana de Ana Lucía Carias**, pendiente de operación en Brasil.
- Por la recuperación del **Pr. Samuel Pérez Millos** de la Iglesia Bautista de Vigo, que sufrió un infarto. Qué Dios siga bendiciendo también la Iglesia de Vigo y a sus pastores.
- Por el **Pr. Jorge Juan Pastor** de la Iglesia Bautista de Denia, que está luchando contra un cáncer que le está generando problemas diversos.
- Por la **familia del Pr. Roberto Velert y la iglesia**, después de que su marcha con el Señor.
- Por las hermanas mayores, como **Tita Mari y Anita Criado**.
- Por mayor fortaleza en la salud **Pablo Wanderley** y para que Dios lo siga usando con poder.
- Por **Dayana sobrina-nieta de Aurelio Gil**, para que siga evolucionando bien.
- Por los diferentes hermanos que están **buscando trabajo**, de momento que sepamos: Ana Lucía, Manolo Reina y Jenny.

Motivos de oración de tipo general

- Por el **nuevo grupo de jóvenes y adolescentes** que se reúnen los domingos.
- Por las **autoridades que nos presiden**, el alcalde de Málaga: Francisco de La Torre; nuevo gobierno de la Junta de Andalucía; Por el Gobierno de España.
- Por la **familia misionera Campelo**, que residirán en nuestro piso pastoral. Llegarán a España el 25 de marzo, enviados por la Convención Bautista de Argentina para trabajar en un nuevo proyecto misionero. Por que se puedan adaptar bien a España y podamos ser de bendición a sus vidas.
- Por el **proyecto de nuestra iglesia** para que se extienda el reino de Dios, en especial en la implantación de los **grupos en casas LAS TRES CES**.
- Por los **misioneros Marcos y Sylvia** y el proyecto que están desarrollando en España.
- Por el nuevo presidente de la **FRAPAM** (Fraternidad e Pastores de Málaga) Pr. Juanito Jonsson que ha de formar su equipo de trabajo y plantear nuevo proyecto.
- Por la **AIBAE** que Dios dé visión para tener el proyecto que impulse el Reino de Dios.
- Por la **UEBE** con el nuevo proyecto aprobado, para que Dios pueda presidir todo.



Avenida Antonio Gaudí, 4 Telf. 952230400 29004 Málaga (España)

Correo-e: ieblaluz@gmail.com Web: ieblaluzmalaga.es

Inscrita en el Ministerio de Justicia y en FEREDE con el nº 016332 (nº antiguo 3211-SE/A),
con CIF R2900286B Adherida a la Unión Evangélica Bautista de España (UEBE)



Pastor: Juan Manuel Quero Moreno

Correo-e: <juanmanuelquero@gmail.com>

Teléfono: 344 670779098

Boletín semanal nº 64 - 17/03/19

Participa: boletinlaluzmalaga@gmail.com

«Mi Dios sí puede» (Filipenses 4:19)

Uno de los atributos de Dios que conocemos bien es el poderío o su poder. Nos aferramos a estructuras más que a Dios. Pero tenemos que relacionarnos con Él con la realidad de su omnipotencia; con la realidad de que Él suple nuestras necesidades. Tenemos que manifestar a ese Dios omnisciente, como de verdad es o tiene que ser para nosotros. Contestando a nuestras oraciones y obrando en nuestras vidas.

Guillermo Carey ante la pasividad de aquellos que no reaccionaban al evangelio, para realizar obra misionera y le ponían mil excusas diría: «Si esperáis grandes cosas de Dios, emprended grandes cosas para Dios». Y ante los problemas que veían que existían, diría: «No le digáis a Dios lo grandes que son los problemas, decide a los problemas, lo grande que es vuestro Dios».

Dios suple nuestras necesidades, lo cual no significa que nos dará todo lo que queramos, pero sí lo que realmente necesitamos. En Él todo lo podemos (Fil. 4:13). Pensar en un Dios poderoso, parece que es una oportunidad para que en su nombre podamos hacer lo que queramos de forma particular e interesada. Uno de los malhechores que estaban colgados junto a Jesús, le injuriaba, diciendo: Si tú eres el Cristo, sálvate a ti mismo y a nosotros (Lc. 23:39). Para muchos, Dios es el montaje de todo un ensamblando de elementos supersticiosos, de fortuna y de sortilegios con tintes religiosos, que procuran acercar la voluntad de Dios a lo que uno quiere.

La obra poderosa de Dios significa estar dispuestos a confiar, poniendo lo que tenemos en su voluntad. El que cree en Dios no tiene el poder de Dios, tiene al Dios de poder, pues de otra forma sería un desastre. ¿Nos imaginamos lo que el hombre podría hacer con tanto egoísmo y corrupción con el poder de Dios, pero sin Él? El reflejo del «bullying» en los colegios donde se forman los niños, es el reflejo de una sociedad que busca poder, pero no al Dios omnisciente. Aunque no tengas nada, si lo pones delante de Dios, Él te multiplicará no «la nada», sino sus bendiciones: El da esfuerzo al cansado, y multiplica las fuerzas al que no tiene ningunas» (Is. 40:29).

(Parte de la predicación de este domingo por la tarde, a cargo de nuestro
Pastor Juan Manuel Quero)

Noticias y anuncios de nuestra iglesia

Estudios en adultos de la Escuela Dominical

Hoy domingo día 17, tema: «Entrada Triunfal». Texto general: Lucas 19:1-48. Próximo domingo día 24: «Preguntas para atrapar a Jesús». Texto general: Lucas 20:1-47.

Énfasis del Ministerio de Evangelización: Invitación a los cultos

Uno de los proyectos es procurar que las puertas de la iglesia puedan estar muy abiertas para los vecinos del barrio. Esto se traduce en que diferentes hermanos puedan estar un tiempo antes del inicio del culto dominical de la mañana, para invitar a los vecinos que pasean en esos momentos cerca de la iglesia para invitarles al culto que se inicia. Los hermanos que quieran y puedan colaborar en este ministerio pueden comunicarlo a la diaconisa M^a Jesús Gil de Avalle.

Información de la última reunión de FRAPAM



Comisión Saliente: Rubén Zapata, Juan Carlos Segovia, Miguel González y Juan Carlos Palma

Fuengirola. Juanito, como le gusta que le llamen, es el nuevo Presidente de la FRAPAM, elegido el pasado día 11 de este mes de marzo. Según el funcionamiento de la FRAPAM le elegirá su equipo de trabajo (Secretario, Tesorero y Vocales) para que sean ratificados en próxima reunión de la Fraternidad. Oremos para que Dios dé las fuerzas y la sabiduría necesario para procurar los retos que Disponga para la corporación de pastores en Málaga. Aunque ya se informó desde la página de Facebook de nuestra iglesia, existe también un canal de Youtube donde se están presentando entrevistas de diferentes pastores de las iglesias de Málaga, con el propósito de que podamos conocerlos mejor. Es el siguiente:

https://www.youtube.com/channel/UCoO4jkG6SWQMDu6Dil_Y1tQ?fbclid=IwAR0Q7IGyVc9xgSBduUclfXHEZNUZGijYwYYHEncKaCnfyIhvwu6gJgF6N

Ya se están abriendo hogares para los grupos de las «LAS TRES CES»



Recuerda que es triple el propósito de estos grupos: **Crecer** espiritualmente cultivando la voluntad de Dios en nuestras vidas; **Compartir** el evangelio con los demás; **Compañerismo** y amistad, algo fundamental en el crecimiento de la obra de Dios. Intenta buscar uno de los lugares que se presentarán para poder apoyar o/y orar al respecto. ¡Anímate, Dios quiere seguir bendiciéndonos!

Radio Unidos una radio de la UEBE

Se ha iniciado un nuevo proyecto de una radio online que tiene el propósito de presentar el Evangelio. Se está trabajando para formar un buen equipo de trabajo, de manera que se tengan a diferentes personas en diferentes lugares de España, recogiendo testimonios y otro tipo de aportaciones de las iglesias de la UEBE. Más información en: <http://uebe.org/unidos-no-5/>.

Escuela de Padres para las iglesias de Málaga

Nuestra hermana Sylvia Ramiro comienza dentro de su trabajo misionero, lo que se conoce como «Escuela de Padres», tal como se ha ido informando. Se dirige a todos los hermanos que deseen inscribirse de las diferentes Iglesias de Málaga. Las actividades serán en nuestra iglesia. Los que se han matriculado comenzarán este martes a las 18:00 hs. y se reunirán durante 8 semanas.

Hoy finaliza la entrega de medicamentos para Venezuela.

Damos gracias a todos los hermanos que han colaborado con diferentes aportaciones de medicamentos para su envío a Venezuela. Se han traído muchos y de forma generosa. Este domingo se finaliza ya la recogida para enviarlos al punto de recogida. Más adelante informaremos de lo recogido en más detalle. De nuevo gracias a todos.

Tablón de Anuncios

En el tablón de anuncios tenéis documentos de diferentes clases, tales como presupuestos, calendario, organigrama de ministerios, etc. Ahora también podéis ver toda la información recibida respecto a las cajas que hemos enviado a Operación Niño de la Navidad. También se aporta información de este ministerio, para aquellos que quieran colaborar en el mismo.

Cumpleaños Mes De Marzo: ¡Feliz Cumpleaños!

Nuestro mejor deseo es que Dios llene vuestros corazones de muchas bendiciones. «**Gozaos en el Señor siempre: otra vez digo: Que os gocéis»** (Fil. 4:4). Día 2, Silvia Gallejo; día 4 Abigail Ortenga; día 5, Paco Martín; día 8, Alejandro Rojas; día 9, Lucía Acedo; día 11, Lourdes Domínguez; día 12, Montserrat Muñoz; día 13, Johanna Díaz; día 14, [...]; día 16, Emi Mercioni; día 21, Carmen María López; día 22, Irina Gonchuk; Día 23, Toñi Hilario; día 27, Pablo Wanderley; día 28, Ricardo Garralón; día 30, Paula Almanza.



Actividades Regulares:

Domingo a las 11:00 h. Activ. infantiles

Domingo a las 12:00 h. Culto

Domingo a las 18 h. Culto

Reunión de jóvenes según programa.

Martes Consejería Pastoral

Martes a las 16:00 h. Clases de discipulado

Miércoles a las 17:30 h. Mujeres (UMMBE).

Miércoles a las 19:00 h. Culto de oración.